

JAIME GUZMAN:

"Problema No Es Repartir La Torta Sino Agrandarla"

- Presidente de la UDI se reunió ayer con trabajadores de Calama y María Elena. Asimismo, el dirigente Julio Dittborn tuvo un encuentro con profesionales y empresarios de Iquique.

CALAMA (Leonor Ossandón).— Jaime Guzmán, presidente de la UDI, criticó ayer al socialismo, diciendo que su eterno problema es buscar la forma de "cómo repartir la torta" y no indagar en "cómo agrandar la torta para que alcance para todos".

Hablando en una reunión con 500 trabajadores, Guzmán dijo que no es malo que haya ricos, sino que "lo malo es que haya pobres". Explicó que en Chile hay un gran porcentaje de extrema pobreza y que para eliminarla hay que generar riquezas en el marco de la economía social de mercado.

A las 12 horas de ayer se realizó el acto con la participación de 500 trabajadores de Soquimich, en la salitrera Pedro de Valdivia, frente a la plaza de dicho lugar. Este acto fue presidido por Guzmán, quien señaló: "Como trabajadores de Soquimich, ustedes son actores y beneficiarios del proceso de privatización

y de capitalismo popular impulsado por el gobierno y que la UDI respalda resueltamente. Con ello se cumplen dos objetivos de una sociedad libre. Por una parte, circunscribir al Estado a su carácter subsidiario, para que cumpla con eficiencia sus funciones propias e indelegables. Por otro lado, difundir la propiedad privada a una mayor cantidad de chilenos, fortaleciendo una estructura social, que será el mejor dique contra el retorno al estatismo socialista".

Posteriormente a este acto se verificó un almuerzo con más de un centenar de dirigentes de la UDI, el cual fue encabezado por Guzmán y en el que estuvieron presentes el presidente de dicho movimiento en la salitrera Pedro de Valdivia, Alejandro Yeza y otros dirigentes regionales, como Cristián Letelier, presidente UDI Antofagasta; Juan Diego Flores, presidente de Calama; Cristián Leay, presidente Región Metropolitana, y el miembro de la comisión Política Alfredo Chelley.

DITTBORN EN IQUIQUE

En tanto, el vicepresidente de UDI y asesor de la comisión de estudios económicos de ese movimiento, Julio Dittborn, destacó en Iquique, ante unos 80 profesionales y empresarios de la zona, que "todo proceso de desarrollo es lento y requiere de un esfuerzo importante y sostenido en el tiempo".

Ejemplificó ese esfuerzo y sacrificio mencionando el realizado por el sector empresarial e industrial durante la apertura al comercio exterior, agregando que es importante "diseñar políticas económicas racionales y no emotivas".

Dijo también que "estos procesos de desarrollo contienen una cuota de desigualdad inherente a las desigualdades propias existentes entre todo individuo y, por lo tanto, es importante el rol del Estado en materia de redistribución de la riqueza".

Denunció, por último, la falacia de con-

traer desarrollo versus distribución, indicando que para que pueda existir distribución de riqueza es necesario que el país se desarrolle económicamente.

FG/UD